

Appenzell, 29. Juli 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Karl Inauen als Grossrat in Schwende

Im Bezirk Schwende ist an der Urnenwahl vom 23. August 2020 ein Sitz im Grossen Rat zu besetzen. Die AVA portiert als Kandidaten Karl Inauen, Weissbad. Er war neun Jahre Mitglied im Schulrat Schwende und sieben Jahre Feuerwehrkommandant. Der bodenständige und erfahrene Karl Inauen stellt sich nun für den Kanton zur Verfügung.

Karl Inauen wohnt im Zidler in Weissbad und ist 54 Jahre alt. Seit über 30 Jahren ist er mit Karin verheiratet und Vater von drei erwachsenen Kindern. Ursprünglich war Karl Inauen Zimmermann und war bis vor elf Jahren in diesem Beruf tätig. Dann absolvierte er die Ausbildung zum Bademeister. Seither ist er beim Bezirk Appenzell angestellt. Im Sommerhalbjahr ist er im Freibad Appenzell tätig und im Winterhalbjahr für den Ordnungsdienst des Bezirks beschäftigt.

Karl Inauen treibt viel Sport und hält sich in der Freizeit gerne in der freien Natur auf. Das Engagement für die Öffentlichkeit hatte aber stets auch einen hohen Stellenwert: So gehörte er neun Jahre dem Schulrat Schwende an und war sieben Jahre lang Kommandant der Feuerwehr Schwende. Aktuell ist er Obmann der «Alten Garde» der Feuerwehr Schwende und aktives Mitglied im Skiclub Brülisau-Weissbad.

Der AVA ist eine gute Durchmischung im Grossen Rat wichtig. Gute Entscheide kommen zustande, wenn Personen mit verschiedenen Ausbildungen sowie Berufs- und Lebenserfahrungen gemeinsam die besten Lösungen für den Kanton suchen. Mit Karl Inauen tritt ein ehrlicher und offener Kandidat mit Augenmass und Pragmatismus für den Grossen Rat an.

Die AVA empfiehlt Karl Inauen gerne zur Wahl als Grossrat in Schwende. Geben Sie ihm Ihre Stimme, indem Sie «**Karl Inauen, Zidler 25, Weissbad**» auf Ihren Wahlzettel in Schwende schreiben.